



生保内中学校報

令和元年
12月12日(木)

PTA参観ありがとうございました

年末のお忙しい中、11日に行われましたPTA授業参観及び学年懇談にお越しいただきありがとうございました。今回の参観授業は全クラス道徳を実施しました。どの授業でも、子どもたちが自分の考えをしっかりと伝えている様子が見られましたが、いかがだったでしょうか。

先月行われた英語の公開授業では、活発な子どもたちの様子に、小学校の校長先生から、「立派になって涙が出る」という言葉が聞かれました。また、情報モラル教室の講師の方やCM塾等で訪れた市教委の方も、子どもたちの素晴らしい姿に感心していました。

子どもたちのそういった成長に力添えできるように職員一同気を引き締めて取り組んでいきたいと思っております。まだまだ力の及ばないところが多々ありますが、どうか今後ともよろしく願いたします。



互いに考えたことを伝え合う様子です

情報モラル教室開催しました～向き合おう画像じゃなくて現実と～

9日に、情報モラル教室を開催し、上手なインターネット利用について全校生徒で確認しました。

講師のS先生からは、実際にインターネット上に掲載されている画像やトラブルの実例を基に、「ゲーム障害」「ネット依存」の注意喚起と防止の必要性、また、「個人情報の流出」「不適切な投稿」「長時間利用」等トラブルの原因、共通点について分かりやすく話していただきました。

SNSからの誘い出し等、大きな事件につながることから、身近な人間関係のトラブルにつながることで、多くの危険性をはらんでいます。そういった危険性、注意すべきことをふまえて、子どもたちが自分でルールを決めるとともに、ご家庭でもルールを決めていただければと思います。



S先生の話真剣に聞いています

3年生バイキング給食

3日に3年生のバイキング給食が実施されました。

栄養教諭のC先生からの「受験期の栄養について」の講話の後、並べられた様々なメニューの中から自分で選んで食べました。終始にこやかな様子で、楽しい食事のひとつとなりました。今年度で給食とお別れとなる3年生にとって、思い出となるバイキング給食だったと思います。



みんなで仲良くいただきます

秋田県学習状況調査実施

5日に秋田県学習状況調査が行われました。5教科のテスト形式で行いました。今後の学習指導の改善に調査結果を役立てたいと思っております。